

**EXCLUSIVITE**

**8 Pièces**

**250 m<sup>2</sup>**

**Réf. W-02VMDY**

**4 900 000 €**

**Grimaud**

Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans un écrin de verdure, à proximité des greens du golf de Beauvallon et à -10 mn en bateau des plages festives de St-Tropez, cette superbe villa d'architecte de 250M<sup>2</sup> vous ouvre ses portes. Entre béton, verre et acier, ses larges baies vitrées vous offrent une vie dedans/dehors, au gré des saisons. Le béton coffré par des planches donne une belle texture aux murs et aux planchers, du liège brut provenant des chênes de la colline en parement des murs de la piscine. Un petit coin de paradis qui ne vous laissera pas insensible. Élevée sur 2 niveaux, exposé sud, sa structure skyframe donne le ...

In its green setting, near the greens of the Beauvallon golf course and less than 10 minutes by boat from the festive beaches of St-Tropez, this superb architect-designed villa of 250 m<sup>2</sup> opens its doors to you. Between concrete, glass and steel, its large bay windows offer indoor/outdoor living, depending on the seasons. The concrete formed by planks gives a beautiful texture to the walls and floors, raw cork from the hill's oaks cladding the swimming pool walls. A little corner of paradise that will not leave you indifferent. With 5 en-suite bedrooms, a swimming pool, its bamboo grove and its ...

**ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR**

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

